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Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 190/2024, de autoria do Nobre Vereador Alexandra 

Dias Martins, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Educagao por meio do Memorando SME n° 292/2024, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

L
ACHADODANILO B,

/ \ /ito MunicipalPre

Excelentissimo Senhor

CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Munidpio de

CAJAMAR - SP

Pra?a Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7399



PREFEITURA MUNICIPAL DE CAJAMAR 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAQAO 

GABINETE DO SECRETARIO

Cajamar, 04 de novembro de 2.024

MEMORANDO n° 292/2.024 - SME

A Secretaria Municipal de Governo - SMG
Departamento Tecnico Legislative
At. Sr3 Luciana Maria Coelho de Jesus Stella

Referente: Requerimento CMC n° 190/2.024

Prezada Senhora,

Em atenpao a Requerimento CMC n° 190/2.024, 
atraves do qual o nobre Vereador Alexsandro Dias Martins requer da Administragao 

Municipal “informagoes, acerca das manutengoes e revitalizagdes para promover o 

desenvolvimento fisico e social das criangas, informe: Existe a possibilidade de solicitar 

a reativagao do vestidrio da quadra localizada na EMEB Maria Gongalves?...”

Informamos que realizaremos um estudo junto a 

Secretaria Municipal de Infraestrutura e Servigos Publicos para verificar a possibilidade 

de atender ao requerido, bem como a disponibilidade orgamentaria-financeira para 

execugao do servigo.
Sem mais para o momento, renovamos nossos protestos

de elevada estima e consideragao.

irrva de SouzaProf. Dr. Regf 
Secretario Municipal de Educagao
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cl\ / JCL /o>Q^Senhor Presidente cl R IDO SILVA
nteSenhores Vereadores e Vereadora,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apoS^a^eliberagao 
do plenario, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Danilo Barbosa Machado, junto a 
Secretaria competente da municipalidade, informagdes, acerca das manutengdes e 
revitalizaedes para promover o desenvolvimento fisico e social das criangas, mforme.

Existe a possiblidade de solicitar a reativagao do vestiano da quadra localizada 
Escola Municipal de Educapao Basica (Emeb) Maria Gonpalves de Freitas Gonpalves 
Parque Sao Roberto II, bem como a realizagao da manutengao geral da rede eletnea do
vestiario e do entorno da quadra? . , .

possibilidade de revitalizagao geral da quadra, mclumdo pmtura, mstalagao
de tela de protegao e substituigao do aro de basquete?

na

w

Existe a

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, considerando que a quadra e o vestiario sao 
essenciais para a pratica esportiva e atividades recreativas dos alunos e das cnanpas que 
participam do projeto esportivo na escola. Informamos que atualmente nao ha liuminagao 
P interior do vestiario, o que torna ainda mais urgente a necessidade da manutengao. A 
reativagao do vestiario permitira melhores condigdes de higiene e conforto para os 
usuarios A manutengao da rede eletrica e imprescmdivel para garantir a seguranga 
todos e resolver a falta de iluminagao no interior do vestiario e do.
disso a revitalizagao da quadra com nova pmtura, tela de protegao e aro de basquete 
adequado proporcionara urn ambiente mais seguro e agradavel para a prdtica esportiva .

Fteiteramos a importancia dessas agoes para promover o desenvolvimento fisico 
e social das criangas, incentivando a pratica de esportes e contnbumdo para a formagao de 

habitos saudaveis.

no

Plenario Ver. Waldomirqxjos Santos, 20 de junho de 2.024.
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